

## Neues Berechnungssystem der Top-Wertung

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 16. Juni 2010 um 11:38 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 16. Juni 2010 um 11:43 Uhr

---

Ab der kommenden Saison 2010/11 wird auch im Tischtennisverband Rheinland ein neues Berechnungssystem zur Bestimmung der Spielstärken aller Spieler in Kraft treten. Dabei werden auch Spiele berücksichtigt, die ein Aktiver als Ersatzspieler bestreitet. Alle Informationen zum neuen System sind auf der Website des TTVR [hier](#) abrufbar.